LE POINT DE VUE DE Christophe Marcoux, directeur opérationnel pour UCAL.

« Il faut nous laisser le temps de passer entre les deux mondes »



hristophe Marcoux a fait le point à l'occasion de l'assemblée générale de Val Limagne. « Les réunions de concertation sont en cours. La subtilité est dans la séparation du conseil en trois: le conseil précaution, le conseil sécurité et stratégique. On progresse. Au départ, le ministère de l'Agriculture voulait même interdire l'accès des champs aux techniciens. D'une séparation capitalistique très hermétique, la version 3 de l'ordonnance propose une ouverture. De notre côté, le message est clair, nous allons prendre le virage, mais pas en un an. L'agronomie, la recherche variétale c'est dix ans. On a entendu le message du bio-contrôle, mais il faut nous donner le temps de passer entre les deux mondes ».

> EVA SIMONNOT L'ALLIER AGRICOLE

